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Четверг, 9 ноября

 +10 °С   +6 °C, С.-З. 6 м/с 735 мм рт. ст.
Пятница, 10 ноября

 +9 °С   +4 °C, З. 3 м/с 746 мм рт.ст.
Суббота,  11 ноября

 +8 °С   +3 °C, Ю.-В. 4 м/с 744 мм рт. ст.
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 +9 °С   +6 °C, Ю. 9 м/с 726 мм рт. ст.
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 +10 °С   +5 °C, Ю.-З. 6 м/с 739 мм рт. ст.
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 +10 °С   +6 °C, Ю.-З. 2 м/с 741 мм рт. cт.
Среда, 15 ноября

 +12 °С   +9 °C, З. 2 м/с 741 мм рт. ст.
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За мужество
Владимир Трофимов отправился 
добровольцем защищать Родину в 
2023 году

Власти вручили орден Мужества  Сар-
дане Еглевской – маме погибшего 
бойца СВО из Борисовского района. 
Владимир Трофимов героически по-
гиб при выполнении боевых задач на 
территории Донецкой Народной Ре-
спублики. Это произошло 8 июня 2023 
года.
– Ничто не в силах стереть нашу па-
мять… Мы должны чтить, знать и с 
огромной благодарностью в сердце 
помнить наших героев. Тех, кто до по-
следнего был предан Родине, - отме-
тил глава администрации района Вла-
димир Переверзев.
Военный комиссар Ракитянкого, Бори-
совского, Краснояружского районов, 
Грайворонского городского округа Ан-
дрей Захаров поблагодарил Сардану 
Еглевскую за то, что правильно воспи-
тала сына. Он сказал, что разделяет 
её скорбь, которую невозможно уте-
шить никакими словами.

Призыв31

Очередная прямая линия с губер-
натором Вячеславом Гладковым 
прошла 2 ноября. Рассказать о сво-
ей проблеме жители региона мо-
гли в любое время, позвонив на го-
рячую линию или направив обраще-
ния в мессенджерах. Вопросы об-
рабатывали ежедневно. Белгород-
цы затронули темы безопасности, 
ЖКХ, здравоохранения, образова-
ния и многие другие. Подводя ито-
ги эфира, Вячеслав Гладков отме-
тил: ни одно обращение не останет-
ся без внимания. Даже если вопрос 
не прозвучал – жители региона обя-
зательно получат ответ.

НА ПЕРВОМ МЕСТЕ – 
БЕЗОПАСНОСТЬ

Первый вопрос прямой линии отве-
чает повестке дня. Обстрелы со сторо-
ны ВСУ не прекращаются. Жители реги-
она интересуются готовностью системы 
оповещения.

Руководитель региона отметил, что 
ситуация в регионе остаётся достаточно 
сложной и напряжённой. Проводят регу-
лярную проверку систем оповещения и 
поиск оптимальных решений. В прош-
лом году на приобретение систем опове-

щения потратили 40 млн рублей, в этом –  
60 млн, в следующем планируют потра-
тить 100 млн рублей.

– Это большой объём средств, после 
введения в эксплуатацию будем прово-
дить постоянные тестирования новых 
систем оповещения. Регулярные трени-
ровки – это залог формирования новых 
навыков специальных служб и готовно-
сти населения, – подчеркнул губернатор 
Белгородской области Вячеслав Гладков.

Отдельное внимание – безопасности 
школ и детских садов. Окна учреждений 
образования обклеили бронеплёнкой. С 
начала учебного года специальные кур-
сы прошли педагоги. С детьми проводят 
ежедневные «Уроки безопасности». 

– Безусловно, мы понимаем, что это 
решение не позволяет защитить детей 
на 100%. С другой стороны, плёнка не 
даёт стеклу возможности превратиться 
в тысячи маленьких осколков, пленка их 
удерживает, – сказал губернатор.

Вячеслав Гладков  отметил, что в реги-
оне проводится комплексная работа по 
защите детей. Учителей обучают поведе-
нию в сложных ситуациях, отрабатыва-
ют маршруты движения каждого ребён-
ка, учат оказывать первую медпомощь. 

Губернатор Белгородской области Вя-

чеслав Гладков рассказал о развитии са-
мообороны в регионе. По его словам, вто-
рой полк самообороны Белгородской об-
ласти практически готов.

На данный момент в регионе есть не-
сколько муниципалитетов, которые пол-
ностью выполнили задачу по формиро-
ванию своих частей, есть те районы, ко-
торые приближаются к завершающему 
этапу.

Глава региона подчеркнул, что подра-
зделения самообороны уже стали ли-
цом прифронтового региона. Он отме-
тил мужество тех, кто днём занимается 
мирными профессиями, а вечером наде-
вает бронежилеты и занимается боевой 
подготовкой.

Члены самообороны будут получать 
региональную награду. Вячеслав Глад-
ков в прямом эфире показал её. В бли-
жайшее время на официальных меропри-
ятиях медали получат наиболее достой-
ные белгородцы, вступившие в ряды тер-
риториальной самообороны и внёсшие 
большой вклад в деятельность отрядов 
на приграничных территориях.
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Всемирный день лизинга
Всемирный день качества

День сотрудника органов внутренних 
дел Российской Федерации  

Международный день бухгалтерии 
(День бухгалтера)  

Параскева пятница

Международный день энергосбере-
жения

День написания бумажных писем
День офтальмолога  
День фитнеса

 
День работников Сбербанка России  
День специалиста по безопасности  

День войск радиационной, химиче-
ской и биологической защиты (памят-
ный день)  

Международный день слепых

 
Всемирный день борьбы против ди-

абета
День социолога  
Международный день логопеда  

 
День создания подразделений по 

борьбе с организованной преступно-
стью  

Всероссийский день призывника
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Начать своё дело
Очередное заседании межведомствен-
ной комиссии по предоставлению госу-
дарственной помощи на основании со-
циального контракта прошло в админи-
страции Борисовского района. Проекты 
двух жителей получили одобрение. 

Всего же с начала года в муниципали-
тете заключены 67 социальных кон-
трактов. Программа «Содействие» ре-
ализуется в регионе при поддержке 
губернатора Вячеслава Гладкова.
Главная цель программы – поддер-
жать людей, оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации. Потому каждая 
заявка рассматривается тщательно. 
Сотрудники управления социальной 
защиты населения администрации 
Борисовского района консультируют 
борисовцев, оказывают содействие в 
подготовке необходимых документов.
Житель посёлка Борисовка Евгений 
Серков разработал бизнес-план по от-
крытию автомойки самообслужива-
ния. На деньги, которые будут выде-
лены по социальному контракту, он 
закупит необходимое оборудование. 
Помещение в селе Беленькое у него 
уже имеется.
Многодетный отец Антон Емелья-
нов проживает в селе Красный Куток. 
Вместе с супругой он планирует выра-
щивать КРС. У начинающего ферме-
ра есть всё, что нужно для выращива-
ния скота – помещение, рядом с до-
мом – луг для выпаса. Знаний тоже 
достаточно.

Виктория КИРИЧЕНКО
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ДЕТИ – НАШЕ БУДУЩЕЕ
Особое внимание уже два года уделя-

ется ремонту и строительству образова-
тельных объектов. Для этого привлека-
ют различные источники финансирова-
ния: федеральные, региональные, сред-
ства инвесторов. Открытия школы очень 
ждут жители микрорайона «Репное». Гла-
ва региона Вячеслав Гладков сообщил, 
что строительство нового образователь-
ного объекта на 750 мест планируют осу-
ществить в рамках совместной работы с 
государственной корпорацией ВЭБ.РФ в 
том случае, если такая заявка от региона 
будет одобрена.

Во время прямой линии Вячеслав Глад-
ков сообщил о создании в Белгороде шко-
лы программистов. Проект направлен на 
формирование и развитие цифровых на-
выков, командной работы, сообщил гу-
бернатор во время прямой линии.

В регионе реализуется уникальная 
программа непрерывного цифрового 
образования. Она функционирует на ба-
зе всех школ Белгородской области. За-
прос предприятий региона на профес-
сиональных программистов растёт. И се-
годня Белгородская область совместно со 
Сбербанком разрабатывает проект по со-
зданию школ программирования на ос-
нове «Школы 21».

– Большое количество детей, кото-
рые действительно увлечены програм-
мированием. Почему наши дети долж-
ны уезжать в Москву? У нас огромное 
количество предприятий – в некоторых 

крупных сельскохозяйственных холдин-
гах на территории Белгородской обла-
сти работают 200 программистов. За-
прос огромный. Почему мы должны бе-
гать по всей стране собирать талантли-
вых программистов, когда наши уезжа-
ют? Решение ищем, – подчеркнул Вяче-
слав Гладков.

ВСЕ ВОПРОСЫ ВАЖНЫЕ
Восстановительные работы, капре-

монт жилого фонда, строительство дорог. 
Все эти и другие вопросы задавали бел-
городцы. В  эфир поступил вопрос от жи-
теля села Гора-Подол Грайворонского го-
родского округа с просьбой наладить бес-
перебойное энергоснабжение несколь-
ких улиц. Житель пожаловался на частые 
перепады напряжения в сети, а также на 
его полное отсутствие во время ветреной 
погоды.

– На следующей неделе обязательно 
приеду в Грайворонский округ. Мини-
стерству ЖКХ поручаю в это время орга-
низовать встречу с собственниками се-
тей. Посетим Гору-Подол и Козинку. Хо-
тел бы услышать доклад в ответ на прось-
бу жителя. Нужна сезонная аналитика с 
учётом количества жалоб. До конца сле-
дующей недели в ситуации мы должны 
разобраться и доложить жителям, – по-
ручил глава региона. 

Были и вопросы по ценообразованию. 
Жительница Белгорода во время прямой 
линии губернатора на телевидении по-
просила решить проблему с подорожа-
нием мяса курицы и свинины. По сло-
вам женщины, куриная грудка в магази-

не стоит в диапазоне от 326 до 340 рублей.
– Мы всегда в двух ролях, если говорим 

как покупатели, нам не нравится, что це-
ны повышаются, а если говорим как ра-
ботники предприятия, где эти продукты 
производятся, то говорим о маленьких 
зарплатах, которые должны повышать за 
счёт удорожания продукта. Можно при-
влекать антимонопольные комитеты с 
рейдами, но не всегда это даёт какие-то 
результаты. Цена формируется от произ-
водителя ещё за счёт участвующих пред-
приятий в цепочке доведения до конеч-
ного потребителя, – пояснил Вячеслав 
Гладков.

Глава региона признал, что лучший 
способ сократить цепочку «производи-
тель-потребитель» – это ярмарка.  Ферме-
рам нужно дать возможность бесплатно 
участвовать в ярмарках: не брать деньги 
за место и за его уборку.

– Если создаём конкурентную среду, то 
получается снижать стоимость продуктов 
питания. Если ярмарки проводить еже-
недельно, то это не может не повлиять 
на стоимость продукции в магазинах, по-
тому что просто брать товары никто не 
будет. Регулярная организация ярмарок, 
контроль за формированием цены на яр-
марках в муниципалитетах – и если мы 
сможем наладить этот механизм, то по-
влияем на цены, – подчеркнул губерна-
тор области.

Подготовила  
Виктория КИРИЧЕНКО 
Фото пресс-службы правительства 
Белгородской области

Прямая линия губернатора Белго-
родской области Вячеслава Гладко-
ва прошла на региональных кана-
лах 2 ноября. Главе региона посту-
пило шесть обращений от борисов-
цев. Так, одна из жительниц посёл-
ка пожаловалась на неработающий 
домашний телефон.

Причиной этому послужило повре-
ждение магистрального кабеля. 

Зафиксировано оно было ещё в августе. 
С того момента борисовские работни-
ки связи оперативно приступили к ре-
шению данной проблемы, но, посколь-
ку объём работы был немалый, на за-
мену кабеля ушло определённое время. 
По итогу неполадки устранены.

– В пятницу, 3 ноября, наши сотруд-
ники, как и всегда, оперативно вли-
лись в рабочий процесс, – обозначил 
директор Борисовского СЦ Иван Ми-
няйло. – Одна из наших бригад вые-
хала по вызовам в Акулиновку, Никит-
ское, Берёзовку, Зозули. Оттуда посту-

пили обращения граждан по некото-
рым неполадкам: у кого-то из абонен-
тов не работал телефон, у кого-то – ин-
тернет, у кого-то – видеонаблюдение. 
Вторая же бригада оперативно выеха-
ла на место, где также были выявле-
ны определённые проблемы со сред-
ствами связи, которые возникли из-
за повреждения магистрального ка-
беля. Эти массовые повреждения, ко-
торые были вызваны длительной экс-
плуатацией кабеля, пришлись на не-
сколько улиц – Октябрьскую, Красно-
армейскую, Республиканскую и Суво-
рова. Хочу отметить, что к работе по 
устранению проблемы мы приступили 
не сегодня или вчера, а ещё в августе. 
При помощи наших коллег из Грайво-
рона и Ракитного мы заменили маги-
стральный кабель, общая протяжён-
ность которого 600 м. Работать при-
шлось не один день, но мы справились 
со всем благодаря нашему сплочённо-
му коллективу.

После ремонтных работ на проблем-
ном участке, а именно со 2 ноября, свя-
зисты ведут подключение действующих 
абонентов к сети. Со своей стороны, как 
отмечает Иван Миняйло, специалисты 
связи устранили все неполадки. Поэто-
му связь в ближайшее время вновь по-
явится у абонентов, проживающих на 
ранее перечисленных улицах.

Массовый прозвон абонентов для 
проверки связи после устранения про-
блемы осуществлялся в минувшие 
праздничные выходные и продолжит-
ся на этой неделе. Правда, к этой рабо-
те борисовских связистов прибавится и 
другая: на улице Октябрьской в резуль-
тате спила деревьев был повреждён ка-
бель, а на Харьковской вышел из строя 
подземный кабель. Специалисты уже 
приступили к решению новых рабо-
чих задач.

Карина МУРАТОВА

 � коммуникации

На связи 
СПЕЦИАЛИСТЫ УСТРАНИЛИ НЕПОЛАДКИ НА ОДНОЙ ИЗ АБОНЕНТСКИХ ЛИНИЙ

 � госпрограмма
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Уважаемые сотрудни-
ки, ветераны органов 
внутренних дел!
Поздравляю вас  
с профессиональным 
праздником – Днём 
сотрудника органов 
внутренних дел Российской Федера-
ции! 
Праздником сильных и самоотвержен-
ных людей, от которых зависит покой 
жителей Борисовского района.
Вы связали свою судьбу с трудной, 
опасной, но благородной профессией 
– служить обществу и народу, охранять 
порядок и спокойствие простых гра-
ждан. Этот праздник стал данью глу-
бокого уважения мужественным, силь-
ным людям, которые считают сво-
им гражданским и нравственным дол-
гом защищать законность и справед-
ливость.
Труд сотрудников правопорядка – кру-
глосуточный, и в свой профессиональ-
ный праздник многие из вас находятся 
на «боевом» посту. Спасибо за то, что 
достойно несёте многотрудную служ-
бу, связанную с обеспечением важней-
шего права любого человека, – права 
на личную безопасность и спокойную 
жизнь.
В этот день желаю всем работникам, 
ветеранам полиции Борисовского рай-
она крепкого здоровья, семейного бла-
гополучия и успехов в решении возло-
женных задач по обеспечению закон-
ности и правопорядка!
Будьте всегда мужественны, любите 
свою профессию, дорожите ею и, не-
смотря на все трудности, верно служи-
те своей Родине!

Владимир ПЕРЕВЕРЗЕВ, 
глава администрации  
Борисовского района

В ФОКУСЕ

 � поздравляем

В преддверии профессионального 
праздника начальник ОМВД России 
по Борисовскому району полковник 
полиции Алексей Старцев дал интер-
вью нашему корреспонденту. В хо-
де беседы руководитель отдела рас-
сказал об оперативной обстановке в 
районе и подвёл итоги работы за де-
вять месяцев этого года.

– Алексей Викторович, Вы руково-
дите районным отделом полиции уже 
четыре года. За это время какие ре-
зультаты были достигнуты в опера-
тивно-служебной деятельности?

– Могу сказать, что наша работа посто-
янно высоко оценивается. В рейтинге от-
делов полиции региона мы занимаем ли-
дирующие позиции по раскрываемости 
преступлений и выявлению фактов раз-
личных категорий преступлений, начи-
ная с особо тяжких и заканчивая превен-
тивными составами преступлений.

– Каким стал для Вас 2023 год?
– 2023-й – обычный год. Работаем по 

тем же направлениям, что и в предыду-
щие годы: профилактика мошенничест-
ва, выявление и раскрытие преступлений 
и многое другое. Единственное – у нас ка-
дровые изменения: пару человек ушли на 
заслуженный отдых и ещё три человека 
пополнили офицерский состав. За новы-
ми работниками закреплены наставники, 
которые помогают им.

– Как складывается оперативная об-
становка в Борисовском районе за де-
вять месяцев этого года?

– За девять месяцев зарегистрировано 
182 преступления, из которых 138 окон-
чены производством, 128 направлены в 
суд. Раскрываемость преступлений со-
ставляет 80,23%. Из общего числа пре-
ступлений 46 составляют тяжкие и осо-
бо тяжкие. Кроме того, идёт небольшое 
увеличение количества преступлений, 
связанных с хищением чужого имуще-
ства. Большинство из них раскрывает-
ся по горячим следам. Есть преступле-
ния и в сфере незаконного оборота ору-
жия, наркотических средств. Преступле-
ний, связанных с незаконным оборотом 
наркотических средств, – 11, с незакон-
ным оборотом оружия – 14. Не теряет 
остроты проблема расследования пре-
ступлений, совершённых с использова-
нием IT-технологий. Зарегистрирова-
но 31 такое преступление. За этот пери-
од также замечено пять случаев вовле-
чения несовершеннолетних в соверше-
ние преступлений. Это в основном кра-
жи. Здесь хотелось бы обратиться к ро-
дителям: следите за детьми, за их кру-

гом общения, проводите с ними профи-
лактические беседы!

Пользуясь случаем, хочу нацелить и 
внимание наших водителей на соблюде-
ние Правил дорожного движения. 31 гра-
жданин был задержан в состоянии ал-
когольного опьянения при управлении 
транспортным средством. Не выполнили 
требования о прохождении медицинско-
го освидетельствования ещё десять чело-
век. Если говорить обо всех администра-
тивных правонарушениях в области до-
рожного движения, то за девять месяцев 
возбуждено 2244 дела.

– Как я понимаю, одной из главных 
проблем до сих пор остаётся мошенни-
чество в интернете? Что можете ска-
зать о таких преступлениях? 

– Да, преступлений, совершённых в 
сфере IT-технологий, немало. Но могу 
сказать, что на территории района из 31 
зарегистрированного преступления 11 
были раскрыты. И во многом благодаря 
системе видеонаблюдения «Безопасный 
город». Также сотрудники полиции актив-
но проводят профилактическую работу в 
этом направлении.

Отмечу, что такой вид мошенничест-
ва несёт большой ущерб как людям, так и 
финансовой системе страны в целом. По-
этому проблема действительно большая. 
И ведь все эти мошенничества осуществ-
ляются в крупном и особо крупном раз-
мерах. Подвержены уловкам мошенников 
люди разных возрастов, поэтому бдитель-
ными нужно быть всем.

Как один из способов мошенничест-
ва сейчас – биржи. Мошенники предла-
гают людям лёгкий заработок, но для это-
го нужны их финансовые вложения. Для 
этих целей люди даже оформляют креди-
ты в банках. Недавно у нас был уникаль-
ный случай – мальчик играл в телефоне 
мамы, и ему начали приходить сообще-
ния о том, что необходимо совершить по-
купку в игре. Он оплатил всё, после чего 
злоумышленники вывели его на беседу 
и попросили сказать им все данные кар-
ты, включая трёхзначный защитный код. 
Потом он сообщил им и все коды, кото-
рые приходили от банка на телефон ма-
мы. В итоге с расчётного счёта ушла круп-
ная сумма денег… Есть и другая история 
с положительной развязкой. Но это как 
исключение. Был недавно случай, когда 
женщина поверила мошенникам и гото-
ва была выполнить все их условия: она, 
взяв крупную сумму своих наличных на-
коплений, отправилась в банк, чтобы че-
рез банкомат положить деньги на карту и 
осуществить перевод мошенникам. Бла-
го, это не осталось без внимания работ-
ников банка: они вовремя отреагирова-
ли и остановили женщину. Хочу за бди-
тельность и неравнодушие поблагодарить 
сотрудников банка. И хотелось бы, чтобы 
такое содействие полиции со стороны ра-
ботников банка осуществлялось регуляр-
но. Тогда мы общими усилиями сможем 
предотвратить такого рода преступления.

Всех граждан Борисовского района ещё 
раз призываю быть внимательными и не 
реагировать на различного рода уловки 
от посторонних людей. В 90% таких слу-
чаев вам звонят не менеджеры банков или 
организаций, а именно мошенники! По-
этому всегда проверяйте информацию! 
Если вам позвонил человек и предста-
вился сотрудником банка, то не спешите 
выполнять его требования. Уточните всю 
информацию в отделении вашего банка 
или же позвоните сами на горячую линию 
банка. Но, конечно, лучше всего просто не 
продолжать беседу по телефону с незна-
комыми людьми.

– Спасибо Вам за информативную 
беседу! Алексей Викторович, какие у 
Вас пожелания коллегам в преддверии 
профессионального праздника?

– Прежде всего, всем хочу пожелать 
мира, любви и здоровья, бодрости духа и 
успехов. А семьям – счастья и благополу-
чия! Все наши сотрудники горды тем, что 
работают в полиции, им нравится нести 
службу и быть на страже правопорядка.

Беседовала Карина МУРАТОВА 
Фото из архива редакции

 � интервью

На страже 
правопорядка
10 НОЯБРЯ В СТРАНЕ ОТМЕТЯТ ДЕНЬ СОТРУДНИКА ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Алексей Старцев

Уважаемые сотруд-
ники и ветераны  
органов внутренних 
дел Белгородской 
области!
От имени всех жите-
лей региона и от се-
бя лично поздрав-
ляю вас с професси-
ональным праздником!
Сегодня самые искренние слова бла-
годарности мы говорим вам, мужест-
венным, сильным, бесстрашным лю-
дям, настоящим героям. Круглосуточ-
но, без выходных и праздников, вы не-
сёте тяжёлую и опасную службу. 
С начала специальной военной опера-
ции вы работаете в особом режиме. За 
прошедшее время вам не раз прихо-
дилось реагировать на очень серьёз-
ные ситуации. И вы всегда действова-
ли чётко, грамотно и слаженно. Рискуя 
собственными жизнями, защищали 
белгородцев от смертельных угроз.
Уважаемые полицейские! Спасибо вам 
за добросовестную службу и исключи-
тельную самоотдачу! Мы, белгородцы, 
знаем, что вы всегда рядом и в любую 
минуту придёте на помощь! 
Слова глубокого уважения – ветера-
нам, каждый из которых внёс свой 
достойный вклад в благополучие на-
шей области и страны. Самые тёплые 
и сердечные поздравления – членам 
семей сотрудников органов внутрен-
них дел за терпение, верность, любовь 
и надёжный тыл.
Желаю всем вам крепкого здоровья, 
бодрости духа в напряжённых буднях, 
благополучия, неизменных успехов, 
всего наилучшего!

Вячеслав ГЛАДКОВ,  
губернатор Белгородской области                                                

1 сентября вступило в силу поста-
новление Правительства РФ №837 
— им вводится новый перечень не-
исправностей, с которыми запре-
щена эксплуатация транспортных 
средств. Им также вводится запрет 
на использование шин не по сезону.

С начала декабря по конец февра-
ля водителям легковушек и лёгких 

коммерческих автомобилей (категория 
M1) теперь запрещено эксплуатировать 
транспортные средства на летней рези-

не. Водители остальных грузовиков (N2, 
N3), а также автобусов (M2, М3) при от-
сутствии зимних шин (шипованных или 
нешипованных) обязаны иметь с собой 
цепи противоскольжения. Требования к 
остаточной глубине протектора износа 
остались прежними: для легковых авто-
мобилей — не менее 1,6 мм. Замеры ин-
спекторы ГИБДД должны проводить с ис-
пользованием «средств технического ди-
агностирования», то есть штангенцирку-
лей. Если на шине есть индикатор износа, 

будут ориентироваться на него.
Согласно ст. 12.5.1 КоАП, штраф за это 

составляет 500 рублей, а также водителю 
будет выдано предписание об устранении 
нарушения. При повторном нарушении 
водителю, согласно ст. 19.3, грозит уже 
штраф в размере 2000-4000 рублей либо 
арест до 15 суток, либо обязательные ра-
боты от 40 до 120 часов.

Информация с сайта УГИБДД  
Белгородской области 

 � актуально

«Переобуть» автомобиль
КАКИЕ ШТРАФЫ ЗА ШИНЫ НЕ ПО СЕЗОНУ




